



Chitose Rotary Club

今村会長テーマ
“人・地域に思いやる心”

会長 今村 静男 副会長 藤本 敏廣 幹事 酒井 宏
会長エレクト 村田 研一 会計 沼田 常好
第2510地区ガバナー 熊澤 隆樹 第7グループ・ガバナー補佐 大坂 直人

～ 10月は職業奉仕・米山月間 ～

本日の例会 (10月6日 第14回) 通常例会 担当：職業奉仕委員会
～ANAクラウンプラザホテル千歳～

2011年～2012年度
第13回 (通算2185回) 例会報告
日時：2011年9月29日18:30～20:30
場所：ANAクラウンプラザホテル千歳
プログラム：夜間通常例会
「友好クラブ神戸南RC歓迎例会」
担当：社会奉仕／親睦／SAA・プログラム委員会
司会：SAA・プログラム委員長 下山 徹哉

会長挨拶

会長 今村 静男



今日は9月最後の例会となります。今夜は、友好クラブであります神戸南RCの阪本会長ご夫妻をはじめ、総勢17名をお迎えしての「歓迎例会」と銘を打っての夜間例会です。

私どもは昨年11月に神戸南RCを訪問させていただき、皆様とは約一年振りの再会となり、千歳RCを代表して歓迎の挨拶をさせていただきます。昨年4月にお越しいただきました時には、小雪が降り寒い日でありましたので、かねてより気候の良い時期に来られることを望んでおりましたところ、昨日そして今日と天候に恵まれ、スコアは別としまして最高のゴルフと観光を楽しまれたことと思います。

神戸南RCと千歳RCは、空港と観光という共通点から相互交流を図ることで、肩の張らない友好クラブとしてお付き合いをさせていただき、早いもので友好クラブ締結後5年目を迎えました。これからも楽しみながら交流を深めたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

最後にお願いが一つあります。新千歳空港は今年7月にリニューアルされました。新たに映画館や天然温泉など新しい施設ができ、楽しめる空間に変身しました。明日、神戸にお帰りの際には、早めに空港に行って天然温泉に入って旅の疲れを癒していただき、神戸にお帰りになりましたら新千歳空港をPRしていただければ幸いです。本例会には、札幌RCの北海道空港(株)の山本邦彦社長がメーキャップとしてご出席いただいておりますので、山本社長に代わりお願い致します。

また、新千歳空港には多くのお土産店がありますが、当クラブの瀧澤会員の「トリコ バイ ヤマサンフジヤ」と小笠原会員の「スカイショップ小笠原」が

四つのテスト



木曜・パークゴルフ会幹事
羽山 昇哉

お客さま紹介

神戸南ロータリークラブ
会長 阪本 豊起様、奥様
ほか15名



札幌ロータリークラブ
北海道空港(株)代表取締役社長
山本 邦彦様



ありますので、是非、お立ち寄りご利用していただければサービスがあると聞きしております。

今夜は、ANAクラウンプラザホテル千歳の料理長が、会員が生産した農産物等をはじめ、北海道の素材を生かした料理に腕をふるっていただきますので、料理を堪能し、両クラブ会員との親睦と交流を深めて下さい。ありがとうございます。

神戸南RC会長 阪本 豊起 様



本年度神戸南RCの会長を仰せつかっております阪本豊起と申します。どうぞよろしくお願いいたします。今村会長には昨日迎えただいて恐縮しております。どうもありがとうございました。

所が変われば、ロータリークラブの進行もいろいろあるのかなあと感じておりました。(笑) 斬新な思いがしておりましたが、非常に良いなあと感じたのは「握手」です。ずっとされているようで、皆で握手するのは非常に良いなあと感じました。

お見合いのような形で、組織と組織の付き合いが始まって5年になりますが、会員同士の親睦が先に進んでいて、非常に親しくなり良いなあと感じます。

私は残念ながら健康上の都合でゴルフができませんので、家内を連れてきました。2日間、札幌、小樽と観光しました。神戸も空港はありますが、港の町なので港を紹介したいと思います。今年の夏の家族の懇親会で、船をチャーターして港を巡りました。それが非常に良かったので、私の友人の写真家に港の写真を撮ってもらい、それを絵葉書にして皆さんにお配りしようと思っておりましたが、ぼーっとしてホテルに忘れてしまいました。(笑) ついでに名刺も忘れてしまいました。こちらのクラブもリラックスしておられますが、私もリラックスしてぼーっとしています。

こちらは本当に良い所で、文化的な問題や北方領土の問題もありますが、ぐるぐる巡っている中で、いろいろ考えさせられて、本当におじゃまして良かったと思っております。この良い関係をずっと残していつて、ゴルフも、それからそれを越えて友情も深めるもよし、またビジネスの知恵であったり、生き方の知恵を学びあえれば良いと思います。あと一日楽しませていただきます。本当にありがとうございます。

幹事報告

幹事 酒井 宏

◇本宮会員、秋の園遊会に招待される

またまたうれしい報告です。今朝の新聞に掲載されていたので、ご承知かと思いますが、本宮輝久会員が千歳市議会議長として10月13日に開催されます天皇、皇后両陛下主催の「秋の園遊会」の北海道からの招待者23名の一人として決まりました。

園遊会にお招きをいただくことは、本宮会員の千歳市議会議長をはじめ、多くの公職に誠心誠意尽くされ



たことが評価されてのことであり、ご本人はもとよりご家族のお喜びは大きいこととお察しいたします。クラブとしましてはたいへん名誉であり、誇りに思っています。園遊会には、北海道初のノーベル化学賞受賞の鈴木章北海道大学名誉教授や「なでしこジャパン」のメンバーなど2500人が出席とのこと、お帰りになりましたら、例会において園遊会の報告を楽しみにしております。



本宮会員、おめでとうございます！

懇親会の模様

進行

社会奉仕委員長 五十嵐 桂一



乾杯の挨拶

パストガバナー 佐藤 秀雄



皆さん、お晩でございます。神戸南RCの17名の皆様、本当にありがとうございました。米谷パストガバナーとお話をしていたところ、千歳に来た時はこれまで雨か雪か非常に寒い思いばかりでしたが、今回非常に暖かくて半袖でゴルフしましたとのお話で、たいへんうれしく思いました。

今日は、平岡様、石丸様といっしょの組で回らさせていただき、本当に楽しい一日を過ごさせていただきました。明日から急激に気温が下がるとの天気予報ですので、風邪を召さないように明日は少し厚着をして北海道を周っていただきたいと思っております。

それでは、ご参会の皆様のご健勝をご祈念申し上げまして乾杯いたします。乾杯！

挨拶

神戸南RCパストガバナー 米谷 収 様



ご紹介いただきました米谷でございます。つくづく思うのですが、良い相手と仲良くなったなあと感じます。千歳RCは我々より10歳年配のクラブで、佐藤パストガバナーを要するすばらしいクラブであります。

我クラブも、次期ガバナーに私の後13年振りに石丸鐵太郎になります。

我々のほうは17名しか来ておりませんが、千歳RCは準備を整えて万全の態勢で迎えていただき、うれしく思っております。再来年の地区大会には、是非皆さんお越しいただいて、花を添えていただきたいと思っております。すばらしい地区大会になると思っておりますので、よろしくお祈りいたします。

私も今のところ元気で、お酒も飲むし食べるほうも皆にあきれられているわけですけど、いつまで皆さんとゴルフができるか、そのためにも頑張らなければい

かんと思っております。ただ我々はゴルフするために、友好クラブを作ったのではないということなので、もう少し素敵な交わりもあるのではないかと思います。いずれにしても、皆さんが得意な分野で仲良くなって、切磋琢磨するのが良いと思います。

千歳RCの益々のご発展を祈念しまして挨拶いたします。どうもありがとうございました。

本日のメニュー紹介

- ・お造り<牡丹海老・ホッキ貝・道産鱈・鮪>
- ・スモークサーモンとタラバ蟹・生ハム・モッツアレラチーズのロンデル風 トマトのジュレと香味野菜添え
- ・沼山ファームの新鮮卵 葱たっぷり玉子焼き 銀箔流し
- ・オホーツク産帆立貝と蓮根の白醬油炒め
- ・歯舞産1本立ち秋刀魚の塩焼き 大根おりそと共に
- ・佐々木農園さんのホコホコじゃが芋の塩茹で道産バターと塩辛添え・地物椎茸バター醬油焼き
- ・滝川産鴨胸肉のボアレ 香草マスタード蜂蜜風味焼き 佐々木農園さんのハスカップソース
- ・駒そば亭 山菜そば
- ・アイスクリーム 佐々木農園さんのハスカップソース

木曜会ゴルフコンペの表彰式 進行 木曜会幹事 羽山 昇蔵



挨拶 木曜会会長 末廣 孝

皆さん、こんばんは。前回、神戸では名門の廣野ゴルフクラブでやらせていただいたので、昨日はザ・ノースカントリーGCでやっていただきましたが、散々な目に合ってきたのではないかと思います。今日は、そこそ楽しいゴルフをやっていただいたと思っております。本日はどうもありがとうございました。

◇個人成績は活動報告を参照ください。



団体戦は、千歳RCが優勝、これで対戦成績は3勝3敗のタイに。

神戸南RC会員スピーチ

(お名前、スピーチは割愛します)



挨拶

会長エレクト 村田 研一



神戸南RCの皆さん、ようこそ千歳にお越しいただきました。北海道の新鮮な美味しい空気をたくさん吸っていただき、旅行にゴルフに明日も楽しんでいただきたいと思います。また、今北海道は食べ物がたいへん美味しい季節です。たくさん食べていただきたいと思います。

それでは、「神戸南RCと千歳RCの友情は永遠に不滅です!」とお誓いしまして挨拶いたします。

締めの挨拶

ガバナーエレクト 石丸 鐵太郎 様



去年の今頃ノミニーをしておりました、まだ1、2年あると思っておりますところ、いよいよ10月3日に神戸ポートピアホテルの7Fに事務所を開いて、具体的な活動を開始いたします。ここにいる神戸南RCの皆さんのお世話で、自動的に進んでいくものと思っておりますが、私としてはロータリークラブの皆さんには、はにかみやの方がたくさんいるのではないかと思います。ロータリーというのは、決して悪いことをしているわけではないので、積極的に世の中に出て行って良いことをやろう、勇気を持って皆と一っしょに楽しもうということで、社会に尽くしたいと考えています。今後ともどうかよろしくお願い申し上げます。

手に手つないで



秋の交通安全運動《セーフティール》に参加

9月26日(月)16:00から、道道早来千歳線のANAクラウンプラザホテル千歳およびイオン千歳店前にて交通安全運動に参加。千歳市が秋の全国交通安全運動【9月20日(火)から30日(金)】の一環として開催する中、当クラブも『地域の社会奉仕活動』実践として例年多数が参加しているものです。今回は12名が参加しました。



沼田常好会員(千歳市交通安全運動推進委員会会長)が開会挨拶



上井昭一会員は千歳地区交通安全協会会長



イオン前で安全運転を訴える会員たち

交流ゴルフコンペの開催

○交流ゴルフコンペ・ザ・ノース大会、飯田さん（神戸南RC）優勝！

9月28日、初秋の素晴らしい青空の下で、ザ・ノースカントリーGCに神戸南RCの皆さんをお迎えして12名が参加してゴルフコンペを行いました。

両クラブ参加者はお互いに顔馴染で、プレー前から舌戦が展開され、1年振りの再会に大いに盛り上がりました。

第1日目の優勝は、神戸南RCの飯田修次様さんが旅の疲れをもろともせず獲得、2位はベスグロの村田研一会員（千歳）、3位は今村静男会長（千歳）でした。

参加者（入賞者以外、スタート順、敬称略）

◇神戸南RC：団秀和、福田義信、飯田修次、松田茂樹、平岡正嗣、中谷紀之 ◇千歳RC：羽山昇蔵、五十嵐宏、加藤輝明、五十嵐桂一



優勝の飯田修次さん（神戸南RC）



優勝を目指していた加藤輝明会員の一打目

クラブ対抗ゴルフコンペの開催

○友好クラブ交流「クラブ対抗ゴルフコンペ」～優勝/高橋 都会員（千歳）。団体戦は千歳RCが優勝。対戦成績3勝3敗のタイとなりました～

9月29日、友好クラブ交流第2日目は、シャムロックカントリー倶楽部において両クラブから15名ずつの30名が参加して「第6回クラブ対抗戦」が行われました。

神戸南RCの5名が空路新千歳空港に到着して、あわただしくゴルフ場に到着し、スタート前にグルラジャー・モハンさんがゴルフシューズを忘れるトラブルのある中で、北海道の爽やかな風を受けてOUT/INからそれぞれスタートしました。

団体戦は、各チーム上位5名のNetの成績を合算して決める方式で行い、その結果、千歳RCが神戸南RCを下し3勝目をゲットしました。対戦成績は、両クラブともに3勝3敗となり、次年度開催地の神戸で決着を付けたいと闘志を燃やしています。

◇個人戦成績（以下、敬称略）

- 優勝 高橋 都（千歳）
- 準優勝 千葉悠晃（神戸南）
- 3位 福田武男（千歳）
- 4位 武石忠俊（千歳）
- 5位 久枝 創（神戸南）
- 6位 羽山昇蔵（千歳）

- ◇ベスグロ 77打
- 武石忠俊（千歳）
- （エージシュート）
- 高橋 都（千歳）
- 福田義信（神戸南）



スタート前は和やかに。いざ勝負！

（記録・撮影：幹事 酒井宏）

出席率

今回：78.2%（9月29日＝43/55、うちメーキャップ2名）
 確定：65.5%（9月15日＝36/55、うちメーキャップ3名）

ニコニコBOX

神戸南RCの皆様

このたびはたいへんお世話になりました。

神戸南RC会長エレクト 内藤 豊彦 様

本日はお世話になりました。

神戸南RCガバナーエレクト 石丸 鐵太郎 様

千歳RCと神戸南RCの友好がますます深まることを祈念して。

神戸南RC会長 阪本 豊起 様

会員16名と私の家内を例会にお迎えいただき感謝申し上げます。

本宮 輝久 会員

先日は市議会議長就任を祝う会を開催していただき、ありがとうございました。また、酒井幹事に当日の素敵な写真集を作っていただきました。重ねてお礼申し上げます。

瀧澤 順久 会員

全日空オープンのプロアマ戦において、谷口徹プロと一緒に15アンダーで、2位の石川遼プロの組を2打離し、優勝させていただきました。60インチのテレビがあったので、家を新築しなければならなくなりました！

佐々木 金治郎 会員

過日、丸駒例会ありがとうございました。特に、「歩こうか会」の皆様たいへんご苦労様でした。

長澤 邦雄 会員

「歩こうか会」では、13名の会員が参加、なんと全員完歩していただき、また、千歳民報には誇大な記事を書いていただきました。（健康委員会一同）

大澤 雅松 会員

丸駒例会で罰ゲームとして「浪花節だよ新聞記者は」を聞いていただきました。

村田 研一 会員

①村田研一、羽山昇蔵の還暦ゴルフコンペで、千歳市に151,835円を寄付したことが、千歳民報に掲載されました。

②昨日、ノースカントリークラブで神戸南RCとゴルフをいたしました。準優勝しました。

武石 忠俊 会員

本日はシャムロックカントリークラブをご利用いただきまして、ありがとうございます。

また、本日のゴルフで77で回ることができました。私の年齢が77ですので、エージシュートになります。

齊藤 博徳 会員

丸駒例会、交友会にてお酒と料理を頂きました。たいへんおいしかったです。佐々木金治郎直前会長ごちそうさまでした。

高橋 都 会員

丸駒例会のお礼。少し強引ぽかったけれど、声をかけた方全員に出席いただき、ありがとうございました。

本日のニコニコ集計 13名 84,000円

スケジュール

10/16（日） 地区大会本会議（小樽市民会館）

10/21（金） 社会参加「セーフティコール（街頭啓発）」

10/27（木） 早朝移動例会「分収造林」